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Honorables delegados, 

Señoras y señores: 

 

Bienvenidos al 132 período de sesiones del Consejo Internacional del Café. Este es el 

segundo período de sesiones que tengo el placer de presidir este año cafetero, tras el 

período de sesiones extraordinario en el que los Miembros nombraron por consenso al 

nuevo Director Ejecutivo. El pasado febrero hicimos historia al elegir a la primera mujer 

Directora Ejecutiva desde la fundación de la Organización en 1963. En este período de 

sesiones nos alegra señalar otro gran logro que es el resultado de la estrecha 

colaboración entre los Miembros y refleja el espíritu de cooperación que fue siempre uno 

de los rasgos característicos de la OIC. 

 

Hoy tengo el honor de presentar a la atención del Consejo la versión provisional del 

nuevo Acuerdo Internacional del Café, que guiará a la Organización y a las actividades 

que realice en los años venideros. El Grupo de Trabajo sobre el futuro del Acuerdo, tras 

su creación en marzo de 2019, se reunió veintiocho veces para revisar el Acuerdo de 

2007 e identificar los instrumentos con que la Organización precisaba equiparse para 

responder a las necesidades de los productores y consumidores de café de todo el mundo. 

En la versión provisional del nuevo Acuerdo se fortalece la función clave que la 

Organización desempeña en el sector mundial del café y se reafirma la OIC como el 

principal foro de debate de cuestiones relacionadas con el café a nivel del sector público 

y privado, gracias a la creación de mecanismos que garantizarán que todos los actuantes 

e interesados en la cadena de valor del café tengan voz en el proceso de toma de 

decisiones. 
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La transformación del Grupo Operativo público-privado del café en un grupo de trabajo 

permanente y la creación de la Junta de Miembros afiliados atestiguan el reconocimiento 

de la necesidad de aumentar el diálogo y crear nuevas asociaciones con el sector privado 

y la sociedad civil para abordar conjuntamente retos comunes tales como el cambio 

climático y los efectos negativos de la pandemia covid 19, así como de conseguir el 

desarrollo sostenible de la cadena de valor del café y el ingreso vital y la prosperidad de 

todos los agricultores que forman parte de ella. Confío en que el nuevo Acuerdo 

Internacional del Café no sólo inaugurará una nueva era de la OIC, sino que también 

servirá de punto de referencia para otros organismos de productos básicos. 

 

Por todo ello, quisiera expresar mi gratitud a la Presidente y al Vicepresidente del Grupo 

de Trabajo por su capacidad inigualada para orientar con eficacia las actividades del 

Grupo de Trabajo sobre el futuro del Acuerdo; a todos los Miembros que asistieron con 

constancia y paciencia a todas las reuniones, escucharon con atención todas las distintas 

posiciones de todos los delegados y contribuyeron con prontitud y de forma constructiva 

al proceso de redacción del Acuerdo. Agradezco personalmente al Director Ejecutivo, al 

Jefe de Operaciones y a la Secretaría su apoyo incansable al Grupo de Trabajo. 

 

Honorables delegados, 

Señoras y señores: 

 

Aunque la mayoría de ustedes estaban ya listos para volver poco a poco a la vida que 

conocíamos antes de la pandemia, en el último período de sesiones del Consejo 

convinimos en que este período de sesiones se celebraría en línea. 

 

Por una parte, es causa de profundo pesar que este será el último período de sesiones 

del Consejo en que el Director Ejecutivo saliente estará con nosotros. Si los cuatro años 

pasados estuvieron marcados por un sinnúmero de éxitos a pesar de los numerosos retos 

con que se enfrentó la Organización, fue gracias a la competente dirección del Sr. Sette, 

así como a su sólido conocimiento del sector cafetero y de la Organización. En nombre 

de todos los Miembros, quisiera expresar mi gratitud a José por haber llevado a cabo, de 

forma competente e impecable, las actividades de la Organización, así como la labor de 

la Secretaría, y por haber hecho siempre todo lo que pudo cuando era preciso para 

asegurarse de que la OIC tuviese éxito en sus esfuerzos. Todos habríamos querido 

felicitarlo y decirle adiós en persona, pero estoy seguro de que nuestros caminos volverán 

a cruzarse pronto otra vez. 
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Por otra parte, esperemos que este sea uno de los últimos períodos de sesiones del 

Consejo que se celebre exclusivamente en línea, dado que todos estamos listos para 

reanudar las reuniones en persona siempre que sea posible y factible desde el punto de 

vista económico, empezando con el último período de sesiones del Consejo del año 

cafetero 2021/22, que se celebrará en Bogotá tras el muy generoso ofrecimiento que 

hizo Colombia en el 130º período de sesiones del Consejo Internacional del Café.  

 

En aras de la brevedad, quisiera concluir agradeciéndoles a todos ustedes de antemano 

su participación en el 132º período de sesiones del Consejo. Confío en que hoy y mañana 

serán días de diálogo productivo y constructivo para beneficio del sector mundial del 

café.  
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